

## Anggota Kodim 0722/Kudus Karya Bakti Bersihkan Sungai

Ahliis Triyatmoko - KUDUS.JURNALIS.ID

Dec 7, 2023 - 15:25



KUDUS - Dalam rangka pengabdian TNI untuk rakyat, Personil Kodim 0722/Kudus menggelar Karya Bakti dengan melaksanakan pembersihan Sungai dalam rangka mengantisipasi terjadinya bencana banjir jelang musim penghujan di Kecamatan Bae.Kamis (07/12/2023).

Kegiatan pembersihan Sungai ini juga melibatkan TNI, Porli, PUPR, BPBD, Muspika Bae Dinas PKPLH FRPB (Forum Relawan Penanggulangan Bencana) Relawan BBWS Pemali Juwana, Relawan PSDA, Petugas irigasi Balai serang lusi juwana, Pemdes dan warga masyarakat Desa Ngembalrejo.



Dandim 0722/Kudus Letkol Inf Adreas Yudi Wibowo, S.I.P. menyampaikan, kegiatan Karya Bakti ini merupakan wujud nyata kami TNI dalam membantu dan mengabdikan kepada masyarakat sesuai dengan isi 8 Wajib TNI yaitu mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya.

Kegiatan ini juga adalah salah satu cara kami TNI untuk selalu menjalin silaturahmi yang baik kepada masyarakat, agar kedekatan TNI dan Rakyat selalu terjaga, serta dengan kehadiran TNI dalam Karya Bakti ini juga, sebagai bagian dari kepedulian TNI terhadap kebersihan lingkungan dan kesehatan dimana kegiatan ini memiliki nilai program teritorial, dan tentunya dapat dijadikan juga sebagai bagian dari ibadah anggota yang melaksanakan Karya Bakti tersebut." tutur Dandim.

Harapannya pelaksanaan karya bakti tidak hanya dilakukan sekali ini saja, akan tetapi untuk kedepannya kita harus rutin melaksanakan kegiatan seperti ini agar kebersihan dan kesehatan lingkungan kita tetap terjaga," pungkas Dandim.

Sementara itu, Sami'an Warga RT/Rw 03/03 Dukuh Mijen Ngmbalrejo mengucapkan banyak terima kasih kepada TNI dalam hal ini Kodim 0722/Kudus yang sudah membantu membersihkan sampah aliran sungai Dawe di jembatan jalan raya Kudus-Pati KM 5 dan pintu air pucangan Desa Ngembalrejo Kecamatan Bae, sekali lagi kami sangat berterima kasih kepada TNI yang selalu dekat dengan kami, dan mau membantu mengatasi kesulitan kami masyarakat disini." ucapnya. (Pendim 0722/Kudus)